

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI NERS (AKADEMIK)**

Skripsi, Februari 2016

MAMIK SETYANINGRUM
2014 33 058

“HUBUNGAN PELAKSANAAN *PRE CONFERENCE* DAN *POST CONFERENCE* KEPERAWATAN DENGAN PEMBERIAN ASUHAN KEPERAWATAN DI RUANG RAWAT INAP RS. ROYAL TARUMA JAKARTA TAHUN 2015”

xii + 7 Bab + 75 Halaman + 15 Tabel +2 Skema + 6 Lampiran

ABSTRAK

Pelaksanaan asuhan keperawatan merupakan tanggung jawab perawat kepada klien melalui pemberian asuhan keperawatan yang berkualitas dengan berpedoman pada standar. Berdasar penelitian awal penulis melakukan wawancara dengan 10 orang perawat pelaksana di ruang rawat inap RS. Royal Taruma yang menerapkan Model Praktek Keperawatan Profesional metode tim didapat hasil bahwa semua responden mengatakan belum ada standar prosedur pelaksanaan sehingga kegiatan *pre conference* dan *post conference* belum dilakukan oleh tim keperawatan secara rutin dan optimal. Penelitian ini bertujuan mengetahui hubungan pelaksanaan *pre conference* dan *post conference* dengan pemberian asuhan Keperawatan di ruang rawat inap RS Royal Taruma Jakarta. Penelitian ini menggunakan desain *diskriptik analitik korelasional* dengan pendekatan secara *cross sectional*. Uji yang digunakan dengan menggunakan korelasi chi-square. Sampel penelitian adalah parawat pelaksana di 6 ruang rawat inap RS. Royal Taruma sebanyak 56 responden, penelitian dilakukan selama 2 minggu bulan Desember 2015. Hasil penelitian di dapat sebagian besar responden adalah usia remaja akhir (16 - 25 tahun) sebanyak 45 responden (80,4%), pendidikan tinggi yaitu DIII Keperawatan sebanyak 45 responden (80,4%), jenis kelamin perempuan sebanyak 56 responden (100,0%), masa kerja kurang dari 3 tahun sebanyak 50 responden (89,3%), sebagian besar responden mengikuti pelaksanaan *pre conference* dan *post conference* dalam kategori baik sebanyak 30 responden (53,6%), sebagian besar responden memberikan asuhan keperawatan dalam kategori baik sebanyak 41 responden (73,2%). Hasil uji statistik che-square diperoleh nilai *p value* = 0,000 ($\alpha < 0,05$) yang berari terdapat hubungan antara pelaksanaan *pre conference* dan *post conference* dengan pemberian asuhan keperawatan diruang rawat inap RS.Royal Taruma Jakarta.

Kata Kunci : *Pre conference, post conference*, pemberian asuhan keperawatan
Daftar Pustaka: 26 (2005 – 2016)